

Heinrich, alias Püktchen

25.08.2022

Hallo nach Offenbach,

Heinrich (Püktchen) ist letzten Freitag - zwischen Tür und Angel - bei uns eingezogen. Die Zusammenführung von unserer Gisela und dem Heinrich ging verhältnismäßig entspannt. Wir hatten sie 24 Stunden im Auslauf abgetrennt zusammen. So konnten sie sich riechen und sehen, kamen aber nicht zusammen. Dann haben wir die Trennung weg gemacht und sie haben eine zeitlang gerauft. Dann war Ruhe und Gisela hat Heinrich mit Verachtung gestraft. Immer wenn er zu ihr wollte, ist sie abgehauen. Seit gestern sitzen sie zusammen in oder auf der Hütte. Heute haben wir dann den Stall und den Auslauf vereint, da ihr ja gesagt habt, dass der Stall alleine zu klein für zwei Hasen wäre. Jetzt müsste das aber passen. Für den Auslauf habe ich jetzt extra 360 Liter Bio-Holzchips bestellt. Die sind extra für Hasen. Das ist kein Rindenmulch! Im Moment hocken sie im Stall und haben den Ausgang zum Auslauf noch nicht gefunden. Aber das hat sich spätestens heute Abend erledigt. Daher läuft es soweit Recht gut mit den beiden. Ich konnte Heinrich sofort auf den Arm nehmen und kraulen. Wenn jemand zur Tür kommt zum Füttern kommt er auch sofort und lässt sich anfassen. Ich glaube das passt 😊

Liebe Grüße

von den Kaisers aus Mühlheim

und Heinrich I mit seiner Gisela









